
 

LENKER-KIT „GP“ 
  

FÜR HARLEY-DAVIDSON BREAKOUT (2018-) 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

PACKLISTE: 
 

Menge Beschreibung 

1 Lenkerhalter rechts 

1 Lenkerrohr rechts 

1 Lenkerhalter links 

1 Lenkerrohr links 

1 TÜV-Teilegutachten 

 
 

 

 



MONTAGEANLEITUNG: 

 
Das Fahrzeug vorne aufbocken, abstützen und gegen Wegrollen und Umfallen 
sichern. 
 
Die Griffe und Lenkerarmaturen, den Lenker und die Lenkerhalter abbauen. 
 
Das Vorderrad, den Frontfender und den Bremssattel demontieren. 
 
Die Klemmschrauben der Gabelbrücken (7) lösen und die Gabelholme ca. 8cm nach 
unten aus der oberen Brücke ziehen. 

 
Montieren Sie das Lenker-Kit pro forma um die Position der Schalterarmaturen fest 
zu legen. 



Bohren Sie, entsprechend Ihren Lenkerarmaturen, passende Löcher in die 
Lenkerrohre für die interne Verkabelung. 
Achtung: Die Lenkerrohre können später nicht mehr verdreht werden!! 
 
Führen Sie die Kabel der Armaturen durch den Lenker und montieren Sie die 
Lenkerarmaturen auf den Lenkerrohren entsprechend den Hersteller-Angaben. 
 
Befestigen Sie die Lenkerrohre an den jeweiligen Gabelklemmen und führen Sie 
dabei die Kabel der Armaturen in den dafür vorgesehenen Ausbuchtungen. 
 
Fixieren Sie die Lenkerrohre mit den beiliegenden Senkkopfschrauben M4*10 von 
unten an den Gabelklemmen und ziehen Sie anschließend die drei Klemmschrauben 
mit jeweils 6 Nm fest. 

 
 
Schieben Sie die Gabelklemmen auf die Standrohre. 
Achten Sie dabei darauf, dass die Kabel nicht gequetscht bzw. beschädigt werden!! 
 
Schieben Sie die Gabelholme in Ihre Ursprungsposition und ziehen Sie die 
Klemmschraubenschrauben der Gabelbrücken gemäß den Hersteller-Angaben fest. 
 
Richten Sie die Lenkerstummel in der gewünschten Position aus und ziehen Sie die 
Klemmschrauben der Gabelklemmen mit 12 Nm fest. 
Hinweis: Bei der Verwendung unserer GP-Gabelbrücke mit dem Lenker-Kit müssen 
die Gabelklemmen an der Unterseite der oberen Gabelbrücke verschraubt werden. 
Entsprechende Schrauben liegen der Gabelbrücke bei. 
Achtung: Achten Sie darauf, dass der Lenker beim Einschlagen nicht an den Tank 
stößt! 
 
Montieren Sie die Griffe und passende Lenkerarmaturen. Wir empfehlen unsere 
CAN-Bus-Armaturen (#85-99-555). 
 
Verlegen Sie die Züge und Leitungen so, dass diese beim Einschlagen nicht geknickt 
bzw. beschädigt werden können. 



 
Montieren Sie das Vorderrad, den Frontfender und den Bremssattel gemäß den 
Hersteller-Angaben. 
 
Prüfen Sie die Funktion des Bremssystems und entlüften Sie es gegebenenfalls 
erneut! 
 
Überprüfen Sie die Verschraubungen und Anschlüsse nach der endgültigen Montage 
und nach der ersten Probefahrt! 
 
Das Thunderbike-Team wünscht viel Vergnügen. 
Gute Fahrt!  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 

HANDLEBAR KIT „GP“ 
  

FOR HARLEY-DAVIDSON BREAKOUT (2018-) 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

PACKING LIST: 
 

Amount Item 

1 Handlebar bracket right 

1 Handlebar right 

1 Handlebar bracket left 

1 Handlebar left 

1 TÜV certification 



 

MOUNTING INSTRUCTIONS: 

 
Lift the front end and make sure the motorcycle is secure and there is no danger of it 
falling or rolling!  
 
Remove grips, handlebar controls, handlebar and risers. 
 
Remove the front wheel, the front fender and the brake caliper. 
 
Loosen the clamping screws (7) and pull off the fork pipes from your triple tree about 
3 inches. 

 
Mount the handlebar kit pro forma to mark the drilling holes for your handlebar 
controls and switches. 



 
Drill holes into the handlebars for the internal wiring according to your handlebar 
controls. 
Attention: The handlebars can’t be twisted later!! 
 
Mount the handlebar controls to the handlebars according to the manufacturer’s 
instructions. 
  
Mount the handlebars to their brackets and relocate the wiring in the recess. 
 
Retain the handlebars to their fork brackets from underneath using the flat head 
screws M4*10 and then tighten the clamping screws with 6 Nm torque. 

 
 
Push the fork brackets onto the fork pipes. 
Make sure the wiring won’t be crimped or damaged!! 
 
Push the fork pipes to their origin position and tighten the clamping screws of the 
triple trees according to the manufacturer’s instructions. 
 
Bring the handlebars into your favored position and tighten the clamping screws on 
the fork brackets with 12 Nm torque. 
Note: When using our GP triple tree in combination with the handlebar kit the fork 
brackets have to be mounted to the upper triple tree. The fitting screws are included 
to the triple tree kit. 
Attention: Make sure the handlebar doesn’t hit the tank in each steering position! 
  
Mount the grips and useable handlebar controls. We advise our CAN bus controls 
(#85-99-555). 
 
Relocate the wiring with enough space so they won’t be crimped or damaged.  
 



Mount the front wheel, the front fender and the brake caliper according to the 
manufacturer’s instructions. 
 
Check the function of your brake system and bleed it, if necessary! 

  
Double check all connections and screws!  
Make sure everything is safe and secure before and after test ride! 
 
Have fun with it!  


